



Frühlingskurs und Duettwanderpreis 2015

Bei frühlingshaften Temperaturen trafen sich die Fahنشwinger/-innen des NOSJV am 19. April 2015 in Freienstein/ZH zum Frühlingskurs. Dank vier Duetten aus allen Regionen des NOSJV konnte daneben erneut ein entsprechender verbandsinterner Wanderpreis durchgeführt werden.

Debüt des neuen Obmanns

Der Tag startete mit einem Debüt der besonderen Art: Nach dem Abtreten des langjährigen Obmanns Herbi Blöchlinger durfte Franz Arnold jun. das erste Mal in seiner neuen Funktion einen Kurs eröffnen. Der Einstand gelang und erfreulicherweise konnte Franz eine stolze Anzahl lernwilliger Fähnler in Freienstein/ZH begrüßen. Das Aufwärmen übernahm in bewährter Manier der allseits bekannte Hanspeter Schmid.

Kursarbeit

Die Anwesenden wurden wie jedes Jahr in verschiedene Gruppen aufgeteilt. Das Hauptaugenmerk bei der Kursarbeit wurde auf die Vorbereitungen für die kommenden Jodlerfeste in Hasel-Reügsau, Saas-Fee und Sarnen gelegt. Dabei bestand die Möglichkeit, die Übung bei Festbedingungen zu präsentieren und anschliessend zusammen mit den fachkundigen Juroren zu begutachten. Daneben nutzten einzelne Fähnler die Gelegenheit, ein letztes (und offenbar zum Teil auch erstes und einziges) Mal für den Duett-Wanderpreis zu üben. Die erfahrenen Fahنشwinger wurden auch in der eidgenössischen Gesamtübung weitergebildet. Im Jahr 2009 haben Walter von Matt und Werner Arnold den Auftrag erhalten, eine eidgenössische Gesamtübung für alle Fahنشwinger zusammenzustellen. In diesem Jahr übernahmen diese Ausbildung Hanspeter Barmettler und der Kursorganisator Ruedi Habegger. Da die Beiden keine aktiven Kursleiter sind, gebührt ihnen ein spezieller Dank für die geleistete Arbeit.

Jungfahنشwinger aus GR

Trotz der bedauerlichen Auflösung des Grabserberger Spätzchörli konnte der NOSJV-Obmann der Fahنشwinger, Franz Arnold junior, 3 Jungfähnler aus dem ehemaligen Chörli begrüßen. Für eine gezielte Förderung der jungen Talente, wurden ihnen gleich zwei Kursleiter an die Seite gestellt.

Duettwanderpreis mit neuer Gewinnerin und neuem Gewinner

2014 sicherten sich Richi Rüegg und Herbi Blöchlinger beim Duett-Wanderpreis mit nur gerade einem Punkt Vorsprung den Sieg vor dem Duett. 2015 sollte es anders kommen. Fischbacher Erna und Brändli Daniel steigerten sich gegenüber dem letzten Jahr nochmals auf stolze 27.25 Punkte. Mit dieser hervorragenden Leistung war ihnen der Sieg sicher und sie durften somit die begehrte Trophäe zum ersten Mal entgegennehmen. Den zweiten Platz reservierten sich Brunner Hannes und Widmer Daniel mit sehr geringem Trainingsaufwand. Den dritten Platz belegten die letztjährigen Gewinner Blöchlinger Herbi und Rüegg Richi, die ebenfalls eine solide Leistung zeigten. Knapp das Treppchen verpasst haben die beiden erstmaligen Teilnehmer Casanova Mario und Oesch Andy. Man darf bereits heute gespannt sein, wer 2016 als Sieger erkoren wird. Ein währschaftes Essen im nahegelegenen Restaurant Wiesental rundete den gelungenen Anlass, welcher vom ehemaligen NOSJV-Obmann der Fahنشwinger Ruedi Habegger organisiert worden war, ab. Damit fand ein wiederum toller Kurs seinen verdienten Abschluss!

Franz Arnold jun.